



Nombre del alumno:

JENNY CITLALI DE LEON PEREZ

Nombre del profesor:

LIC. ERVIN SILVESTRE CASTILLO

Licenciatura:

ENFERMERIA

Materia:

PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA II

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“EL MODELO DE VIRGINIA HENDERSON Y EL PAE.”

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de septiembre del 202

Estimado lector el presente trabajo se titula: Proceso de Atención de Enfermería basado en el Modelo Teórico de Virginia Henderson el presente trabajo se realiza con el objetivo de saber sobre el PAE y Virginia Henderson ya que tuvo una destacada trayectoria como autora e investigadora en la enfermería, considero éste, un tema muy importante en la importancia que tiene para la configuración de la personalidad humanista es decir trabajador de dicha institución como un hospital, imss, alguna vez hemos estado enfrente de un hospital, o alguna institución, debemos tener la actitud de ser mejores cada día y luchar para sacar adelante el trabajo y que el usuario sea respondido sus necesidades, identificar sus necesidades potenciales, y que se sienta satisfecho al hacerle los cuidados correctos y que tengan una mejoría. Además al asistir a momentos importantes y conocimiento va a favorecer una adecuada intervención educativa de este papel, se debe saber cómo es el comportamiento de la gente, como individuo y como grupo. De manera apropiada para alcanzar los objetivos es importante tener la acción de dirigir como enfermeros la función principal es ayudar a individuos sanos y enfermos, la enfermera forma parte de un equipo médico y trabaja al margen del médico.

Al igual el PAE por sus siglas significa: El Proceso de Atención de Enfermería en la práctica diaria del cuidado tiene un gran impacto; fundamenta la atención en el cuidado, Previene nuevas reacciones únicas del paciente, Fomenta la salud en el individuo familia y comunidad, Garantiza la calidad del cuidado, Permite la interacción Enfermera-Paciente, Paciente-Enfermera, crea conciencia en el ámbito profesional y laboral de la enfermera, rescata los principios fundamentales que nos guían en el ejercicio profesional. Este método proceso enfermero, permite impulsar al personal de enfermería en la excelencia profesional de nuevos y mejores cuidados de asistencia. A lo que a continuación entraremos más en contexto

Virginia Henderson desarrolló su modelo conceptual influenciada por la corriente de integración y está incluido dentro de la escuela de necesidades. Los componentes de esta escuela se caracterizan por utilizar teorías sobre las necesidades y el desarrollo humano (A. Maslow, E.H. Erikson y J. Piaget.) para conceptualizar la persona, y porque aclara la ayuda a la función propia de las enfermeras. Nació en 1897 en Kansas (Missouri). Se graduó en 1921 y se especializó como enfermera docente. Esta teórica de enfermería incorporó los principios fisiológicos y psicot6gicos a su concepto de enfermería. Más que un modelo, su obra se considera como una filosofía definitoria de la profesión enfermera.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/510f2c695c7729af943ab6cc0b17a71a.pdf>

El proceso de atención de enfermería, es un método sistematizado, que guía los principios fundamentales de la enfermera en el ámbito profesional. Hoy en día la enfermera está usando sistemas teóricos y modelos conceptuales para organizar el cuidado y comprender el estado de salud del paciente guiando en ello su ejercicio profesional. El Proceso de Atención de Enfermería es el método mediante el cual se aplica un amplio marco teórico a la práctica de la enfermería. Es un enfoque de resolución de problemas que requieren unas capacidades y técnicas interpersonales y que va dirigido a satisfacer las necesidades del sistema cliente, familia y comunidad. El cual el proceso de atención de enfermería se trabaja con 5 etapas que lo integran el cual son Valoración, Diagnostico de Enfermería, Planificación, Ejecución y Evaluación.

Virginia Henderson Menciona que la enfermera es esencialmente la que asiste a los individuos, enfermos o sanos, por medio de aquellas actividades que contribuyen a la salud, su recuperación o a una muerte tranquila y que cuando tienen la fuerza, la voluntad y los conocimientos necesarios, guía al individuo a que siga el tratamiento prescrito para que se independicen de esta asistencia lo más pronto posible. El Proceso Enfermero es un método sistematizado que tiene una gran importancia en la guía y práctica de la enfermera por el entorno diario en el que se desenvuelve, la aplicación de cuidados de enfermería de forma ordenada del Proceso Enfermero con lleva a la interacción de enfermera- paciente y paciente-enfermera. Este método proceso enfermero, permite impulsar al personal de enfermería a la investigación, constituyendo un sistema de avances en la excelencia profesional de nuevos y mejores cuidados de asistencia.

Virginia Henderson, enfermera que realizó grandes aportes a la enfermería como profesión, desarrollo su modelo basado en las 14 necesidades, donde el papel de la enfermera es la realización ayuda), que las personas no pueden realizar en un determinado momento de su ciclo vital. La aplicación de este modelo y el proceso de atención de enfermería, tiene una estrecha relación ya que mediante este proceso,

Las 14 necesidades 1. Respirar normalmente. 2. Alimentarse e hidratarse. 3. Eliminar por todas las vías corporales. 4. Moverse y mantener posturas adecuadas. 5. Dormir y descansar. 6. Escoger ropa adecuada, vestirse y desvestirse. 7. Mantener la temperatura corporal, 8. Mantener la higiene y la integridad de la piel. 9. Evitar peligros ambientales y lesionar a otras personas. 10. Comunicarse con los demás para expresar emociones, temores... 11. Vivir de acuerdo con los propios valores. 12. Ocuparse en algo que su labor tenga un sentido de realización personal. 13. Participar en actividades recreativas. 14. Aprender, descubrir o satisfacer la curiosidad que conduce al desarrollo y a la salud normal.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/510f2c695c7729af943ab6cc0b17a71a.pdf>

Para concluir es necesario que en el presente ensayo que se ha realizado, tener en cuenta los puntos más relevante que se realizó durante el ensayo, ya que es acerca de un tema muy interesante el mismo que será ampliado y tratado en clase o en línea, el tema es el siguiente: Proceso de Atención de Enfermería basado en el Modelo Teórico de Virginia Henderson, abordamos conceptos y teorías de autor. al concientizar sobre el uso del Proceso Enfermero en la práctica diaria del desempeño laboral de la enfermera me permitió ver más allá de lo impórtate que sería la aplicación del proceso enfermero en la práctica diaria del cuidado de la enfermera, el impacto tan grande que tendría sería un gran avance, tanto a nivel laboral como en el desarrollo profesional, obteniéndose a la vez una gran satisfacción personal, al poder prevenir posibles complicaciones y avance de la enfermedades, pero sobretodo hace un paréntesis en crear conciencia en el personal de enfermería en que a un no es tarde para rescatar los principios fundamentales que nos guían en el deber profesional. La Aplicación del Proceso Enfermero nos guía a dar cuidado de calidad, fomentando y previniendo posibles complicaciones en la evolución de las enfermedades, favoreciendo la interacción entre la enfermera, el individuo, familia y comunidad.

REFERENCIAS

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/510f2c695c7729af943ab6cc0b17a71a.pdf>